
Protokoll    Sitzung des FSR GG LaBaMa    Datum: 07.09.17 

 

Beginn: 16:16 Uhr 

Anwesend: Hellmann, Alexandru, Malte, Jacob, Janine, Hallo Alex 

Gäste: Oli auf einen Kaffee 

Protokoll: Janine 

Moderation: nicht nötig  

 

TOPe 

0. Regularia 

1. Termine 

2. Berichte 

3. Veranstaltungen 

4. Anträge 

5. Probleme von Studierenden 

6. E-Mails 

7. Sonstiges 
 

TOPe 

0. Regularia 

 Wir sind nicht beschlussfähig. 

 Protokoll der letzten Sitzung ist also nicht verabschiedet, aber bereits redigiert. 

◦ Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung? Jacob 

 

1. Termine (Termin: Datum, Uhrzeit, Raum) 

 Bombing the Backwoods IV: 09.09.17, 17 Uhr, VEB  

 VEB-Plenum: 10.09.17, 18 Uhr, VEB 

 Semesterstartkoordinationstreffen: 11.09.17, 10 Uhr, Raum 12 im SSC - kein politisches 

Gremium 

 

2. Berichte  

 Jacob und Hallo-Alex war beim Treffen mit Philipp Schmidt wegen der Essensversorgung 

während der ESE. Jacob hatte zuvor mit Herrn Rojanski (Studierendenwerk) telefoniert.  

◦ Es wird einen Eintopf geben. Es ist unklar wo, aber am liebsten wäre es, im Bistro die 

Essensausgabe zu veranstalten. Allerdings gibt es keine Sitzmöglichkeiten.  

◦ Zu Idee mit zusätzlichen Fressbuden vor der HB-Schule: Wurde belächelt, wäre nicht 

möglich.  

◦ Mittwoch (04.10.): Wird auch ein eingeschränkter Mensabetrieb stattfinden. Was das 

genau bedeutet, ist noch unklar.  

◦ Rojanski hat mit dem Kanzler gesprochen, was da noch möglich wäre.  

▪ Wir halten jetzt die Füße still.  

◦ Jacob hat überlegt: Wir machen Grillwurst während der ESE und verkaufen die für 1€.  

◦ Alternative Überlegung: Fressbuden doch noch anfragen? Jacob klärt mit der 

Verwaltung, ob das möglich ist, nachdem er Rojanski angerufen hat. Wenn das möglich 

ist, fragt Janine bei den Fressbuden an  

 Jacob hat mit Franzi vom FSR BASA geredet. FSR BASA macht dienstags zur ESE eine 

Theke im VEB. Wir wollen das verbinden und die BASAs würden uns bei der Rallye 

unterstützen. Jacob hakt nochmal nach.  

 Hellmann berichtet: Wir haben von den Traubenzucker-Leuten Nachricht bekommen, wir 

kriegen wieder Traubenzucker und Info-Flyer. Nächste Woche bekommen einen Flyer zum 

Bestaunen.  



 Malte hat mit dem AStA gesprochen: Wie lange lebt moodle noch? Vorerst ein halbes Jahr, 

dann noch ein halbes Jahr. And again and again and again and again….  

 Wir wurden zum Markt der Möglichkeiten der Uni eingeladen (Mo, 09.10.17). Ist per Mail 

rum gegangen.  

 

 

3. ESE 

 Markt der Möglichkeiten: Ab wann beginnt der Markt der Möglichkeiten? 11.30/12Uhr bis 

15/16 Uhr.  

 ESE-Stadtrallye: Ist nicht alles klar. Jacob arbeitet nochmal dran (wegen Kritik).  

 Crash-Kurs (16.9.): David hat einen Zeitplan für den Crash-Kurs gemacht. E-Mail wurde 

versendet, Facebook-Post erstellt. Danke an alle.  

◦ Raum wurde schon angefragt, für‘s Untere Schloss. Wird noch auf Antwort von Frau 

Lemke gewartet.  

◦ Leute, die früher kommen oder später gehen, sollen sich mit ESE-Buddy ordentlich 

zusammensetzen und das Zeug nacharbeiten.  

 Wir sind nicht ganz glücklich mit dem Scherz, Hallo Alex spricht mit betreffenden 

Personen.  

 ESE-Zeitung: Hellmann hat einen Kostenvoranschlag zur Zeitung. Die Zeitung wird 

umfangreicher als letztes Mal (Artikel zum Umzug, Lageplan usw.): 1863,94€ - bisheriger 

Betrag. Kathrin hilft beim Lay-Out. Druck braucht so 2 Wochen. Bis zum 14.09. soll die 

Zeitung fertig sein und dann zum Druckdingens geschickt werden.  

 

 

4. Veranstaltungen 

 Gibt erstmal nichts neues 

 

5. Anträge 

 sind eh nicht beschlussfähig, spitze: Beamer wird vertagt  

 

6. Probleme von Studierenden 

 soweit alle durch  

 

7. e-Mails 

 Mails sind alle beantwortet, danke Hellmann.  

 

8. Sonstiges 

 Nach unserer eingehenden Reflexion letzte Woche sind wir so friedliebend 

auseinandergegangen. Jacob findet seinen Vorschlag immer noch sinnig, dass jede*r mal zu 

einer Sitzung Themen vorbereitet. Dabei kleinstückelig vorgehen:  

◦ Verschiedene Arbeitsschritte, Satzungen usw. vorstellen, durchgehen, diskutieren. Dafür 

müssen Themen gesammelt werden:  

▪ FVV, Klausurwochenende, Veranstaltungen vorbereiten 

▪ Mail-Verteiler – Mail-Account: Unterschied 

▪ Satzung FSR 

▪ verschiedene Gremien (FakRat, ZLB-Rat, BK, Prüfungsausschüsse usw.) 

▪ jede ESE-Kleingruppe 

▪ Rechnerverwaltung 

▪ Ordnungssystem Dropbox 

▪ Homepage 

▪ wie schreibe ich Protokolle? 



▪ Geschichte der VS 

▪ Studienordnungen: Fach-BA, Lehrämter usw. 

▪ allg. politisches Mandat 

▪ Konsens als Organisationsprinzip 

▪ Geld – Finanzierung 

▪ Wollen wir einen Haushaltsplan? 

▪ Anwesenheitspflichten 

▪ Leistung nicht erbracht/nicht bestanden 

▪ Drittversuch nicht bestanden 

▪ Eigenverantwortung vs. Unselbständigkeit 

▪ Hochschulstrukturen: Worum geht‘s hier eigentlich: 

 Initiativen, Referate usw.: Wie gründe ich das, was ist das?  

 AFSK 

 StuPa 

usw. 

▪ Vs als Kommunikationsnetz wahrnehemen 

 

 Mythen und Legenden 

 

 nächster Sitzungstermin: 14.09.17 

 

 Sitzungsende: 17:48 

 

 vertagte TOPe 

 

 


